

Ressort: Sport

Christoph Kramer: Mein Tagebuch endet mit dem WM-Finale

Berlin, 14.11.2014, 11:19 Uhr

GDN - Fußball-Nationalspieler Christoph Kramer hat über Jahre ein Tagebuch über jedes seiner Spiele geführt. "Das stimmt. Ist ein ziemlich dickes Buch inzwischen. Aber lustigerweise endet es genau mit dem WM-Finale. Seitdem habe ich damit aufgehört", sagte der 23-Jährige in einem Interview mit dem "Hamburger Abendblatt".

Normalerweise habe er eher "so Zehnzeiler" geschrieben, aber das WM-Finale sei natürlich "ein besonderer Moment" gewesen: "Ich habe über den Weg vorbei am WM-Pokal und über die Pokal-Übergabe geschrieben. Im ganzen Buch steht nicht, so oder so haben wir gespielt, und ich war so oder so. Vielmehr sind es kleine Beobachtungen und Gefühle, die ich mir notiere." Mittlerweile hat Kramer sein Tagebuch gut versteckt. "Das Buch liegt jetzt in einem Safe in der Bank, und in 30 Jahren hole ich es raus und setze mich damit auf eine Bank in meinem Garten. Dann kann ich mich noch einmal so fühlen wie damals als Weltmeister mit 23. Darauf freue ich mich schon."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-44581/christoph-kramer-mein-tagebuch-endet-mit-dem-wm-finale.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com